

im März 2019





Ein Hauch von Frühling ... (28. Februar 2019)

Lok 1 und 4

TmH 985 macht erste Fahrversuche

Der Tmh 985 macht grosse Fortschritte und absolvierte seine ersten Fahrversuche auf der verschneiten Strecke zwischen Depot und Wilerbrücke. Interessante Videos finden sich im Youtube-Kanal der Dieselcrew: Link

Ab der Bausaison 2020 soll der Tmh 985 wieder für Einsätze zur Verfügung stehen.

Furka-Express Bus-Shuttle jetzt auch ab Zürich, Cham und Flüelen

Ab dieser Saison bieten wir in Zusammenarbeit mit DOMO den Bus-Shuttle "Furka-Express" auch ab Zürich, Cham und Flüelen. Damit können unsere Gäste einfach, direkt und bequem nach Realp anreisen. Eine Reservation für die Bus-Shuttle ist obligatorisch.

Gutschein für Frühbucher

Auch in diesem Jahr profitieren Frühbucher bei der DFB: wer bis zum 30. April 2019 bucht und mit Kreditkarte zahlt erhält einen CHF 10 Gutschein für den Souvenirshop! Es lohnt sich also, seine Plätze frühzeitig zu sichern: Link

Betriebsbudget 2019 verabschiedet

Der Verwaltungsrat hat an seiner Sitzung vom 11.2.2019 das Betriebsbudget 2019 der DFB AG genehmigt. Aufgrund der erfolgreichen Vermarktung der Charterzüge sieht dieses, bei gleich hohen Verkehrserlösen, diverse dringend erforderliche Unterhaltsmassnahmen und ein wiederum leicht positives Ergebnis vor.

Damit und mit den durch die Partnerorganisationen gesicherten Grossunterhalt, verfügt die DFB für die kommende Saison über eine solide finanzielle Ausgangsbasis.

Jakob Knöpfel als «Held des Alltags» nominiert

Wir, Jakob Knöpfel und die ganze Dampfbahn Furka-Bergstrecke kommen zu einer besonderen Ehre. Er ist mit seiner beispiellosen Arbeit für die Dampfbahn Furka-Bergstrecke als "Held des Alltags" nominiert.

Jedes Jahr wird durch das Schweizer Radio und Sponsoren der "Held des Alltags" ausgezeichnet. Dieses Jahr wurden der Jury 330 Personen vorgeschlagen. Jakob Knöpfel, Projektleiter HG 4/4 und mit Leib und Seele für die Dampflokomotiven der Dampfbahn Furka-Bergstrecke aktiv, ist dieses Jahr bei den letzten 5 Nominierten.

Wir freuen uns sehr über diese Nomination, gratulieren Jakob und dem ganzen Uzwiler Team zu dieser Anerkennung ihrer Arbeit und hoffen natürlich auf einen nachhaltigen Werbeeffekt für die Dampfbahn.

Jubiläum 25 Jahre Wagenwerkstatt Aarau

Am Wochenende 27./28. April feiert die Wagenwerkstatt Aarau ihr 25 jähriges Jubiläum mit Tagen der offenen Werkstatt. Alle Mitglieder, Sponsoren und Interessierte sind herzlich willkommen sich ein Bild von der umfangreichen und wichtigen Arbeit zu machen. Weitere Infos: Link

Wir treffen uns regelmäßig

Die Sektionsabende in Stuttgart finden in der Regel am 1. Dienstag im Monat ab 18:30 Uhr im "Haus am See" in Stuttgart-Hofen statt. Aktuelle Hinweise finden Sie auf <u>unserer Homepage</u>. Der nächste Termin ist die Mitgliedersammlung, danach am 2. April.

Termin Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung wird am 12. März 2019 um 19 Uhr stattfinden, ebenfalls im "Haus amSee". Die Einladungen mit Tagesordnung sind verschickt.

Kennen Sie schon die Furka-App?

Einfach im App-Store (Google Play) nach "Furka" suchen.